

La función empresarial debe modernizarse para alcanzar altos niveles de eficiencia productiva y social. Atestiguamos ya avances indiscutibles en esta dirección. Y esto es válido tanto para la empresa privada como para la pública y aquella del sector social. Si la sociedad reconoce esta necesidad, si las condiciones nos obligan a desarrollarla, debemos acompañar esta responsabilidad del empresario con la valoración y el reconocimiento social de su función productiva.

Tenemos un proyecto económico que se fortalece con la decisión del empresario nacional de invertir a largo plazo. Un saldo positivo de la crisis, ha sido la remodelación de la cultura empresarial, que abandonando esquemas superados de especulación y protección, está dispuesto a enfrentar los retos internos y externos de la modernidad económica.

EL ESTADO, PROMOTOR Y ALIADO

Sin la participación comprometida de los empresarios, es imposible consolidar la base productiva de la Nación. Apoyaré firmemente al empresariado mexicano, que manifiesta una renovada cultura industrial.

De llegar con el voto popular a la Presidencia de la República, apoyaré con la fuerza de mi Gobierno a los empresarios comprometidos con la nueva estrategia de inserción a las corrientes mundiales de tecnología y comercio, porque en el competido mundo actual, no son sólo las empresas las que exportan, sino el país entero.

Propongo, por ello, una alianza estratégica con los particulares, para la creación de consorcios empresariales exportadores de cobertura mundial, en la cual el Estado desempeñaría su función decidida de apoyo, tanto a la comercialización como a la investigación y apertura de nuevos mercados.

CONTROL SOBRE NUESTRO DESTINO

Ni Estado que subsidie, ni Estado subsidiario; Estado promotor y firme aliado de las empresas mexicanas en la batalla por el comercio mundial.

Los empresarios, en esta nueva estrategia exportadora, tomarán riesgos. Les garantizo seguridad en sus personas y en sus bienes.

A los trabajadores del campo y la ciudad, les ratifico la alianza histórica del Estado, pero ahora renovada para elevar sus ingresos, alentar a sus organizaciones y sindicatos y fortalecer su capacidad de participación en el proceso de cambio.

La participación de los trabajadores en la modernización, exige diálogo sobre los cambios inevitables en sus fuentes de empleo, capacitación para las nuevas tecnologías y sentido de servicio, a cambio de mejoría en sus salarios reales, mayores oportunidades de avance, más empleos y elevación de su bienestar.

Sin la concertación con los trabajadores, no podremos realizar por vía armónica, la modernización industrial que reclama México.

La organización y compromiso de los trabajadores, ha sido un elemento decisivo para garantizar el crecimiento de la economía mexicana. En los últimos años, está ocurriendo una profunda mejoría en los niveles de productividad de la mano de obra, que ha permitido al país competir cada vez con más éxito, en muy diversos campos de la producción de los servicios, en condiciones equiparables o mejores, en cuanto a calidad del trabajo, que la de numerosos países desarrollados.

No hay crecimiento económico sin la participación de los grupos sociales, como tampoco hay desarrollo justo y equilibrado sin la dirección y orientación de un Estado Revolucionario, comprometido y al servicio de los mexicanos.

No hagamos de estas nuevas realidades, ni políticas de abandono, ni llamados a etapas ya superadas de nuestra historia. Llamemos, convoquemos a todos, al fin de la inflación, al fin de todo desorden e impresión en las responsabilidades y en los medios; al fin de la indisciplina en el gasto público, al fin de la economía especulativa, al fin de la ilusión neopopulista o la claudicación neoliberal; al fin de los mitos intervencionistas del Estado, o los mitos que de todo lo culpan.

Tenemos la fortaleza para orientar las transformaciones de fondo en nuestro aparato productivo y competir exitosamente en el exterior y en el interior. El mexicano es capaz; su dedicación y su forma de producir es tan amplia como la del mejor. Su orgullo, firmemente fundado en sus grandes logros y en la superación de los obstáculos y retos que se le han presentado.

Por necesidad interna de crecimiento y salud económica, por responsabilidad presente y futura de ser parte y no víctima de la transformación mundial, por defensa soberana y fortaleza de la identidad mexicana, el camino al desarrollo económico por la apertura, la competencia y la incursión decidida en los mercados exteriores, es una prioridad del interés general.

Nuestro papel está ahí, irremediablemente, entre las grandes naciones del mundo.

CONTROL SOBRE NUESTRO DESTINO.

Conciudadanos:

Vivimos ya los días que prefiguran, una vez erradicada la inflación, los nuevos tiempos del crecimiento, de la expansión sostenida, de la proyección internacional que México merece por su tamaño económico y la reciedumbre de su sociedad y de sus instituciones.

No lejos, está el fin del doloroso proceso de ajuste, de ordenación de medidas duras de reconciliación nacional. Podemos empezar a dejar atrás los tiempos del sacrificio y dar el paso a un período de esfuerzo para la prosperidad.

Estamos gestando ya, el nacimiento de la nueva economía en la que el mexicano de hoy el del Siglo XXI, van a vivir y usar, para el bienestar de una sociedad más digna y más humana.

Es la economía de las confianzas compartidas, de los esfuerzos concertados, del trabajo productivo, de la claridad de propósitos, de la nueva participación competitiva del país en el mundo, de la responsabilidad y la retribución justa.

Vamos a recobrar el pleno control sobre nuestro destino económico, que no se parecerá a ninguno de nuestros ayer, aunque de ellos ha nacido y sobre ellos se levanta.

CONTROL SOBRE NUESTRO DESTINO

Esta es la propuesta de una nueva estrategia económica, que no significa abandono de los esfuerzos anteriores; al contrario, apoyándonos en el indispensable saneamiento financiero llevado a cabo, daremos el paso a una nueva etapa en la vida económica del país, de crecimiento con estabilidad y justicia.

En la nueva etapa, contamos con una base financiera sólida. Transformémosla en el medio, que no el fin, para una nueva época de desarrollo en la Nación.

Mantendré al país en el curso de la disciplina financiera; de eso, no les quepa duda; pero lo haré como medio para despertar y promover el nuevo crecimiento de la inflación y con equidad. Eso reclama México. Tenemos la oportunidad inédita de poder alcanzarlo.

Vamos a construir una nueva era de fortaleza para la Nación y de bienestar para el pueblo, porque en todos está la decisión y la potencia transformadora.

Por eso, la nueva era no puede detenerse; nadie podrá detenerla. Tiene a los mexicanos, por garantía y a la grandeza de México, por horizonte.

¡VIVA MEXICO!

Esta es la propuesta de una nueva estrategia económica, que no significa abandono de las reformas estructurales al comercio, apoyándonos en el indispensable crecimiento financiero fluyente a cabo, durante el cual se han hecho pasos en la vida económica del país, de ordenación y justicia y justicia.

En la nueva etapa, contamos con una base financiera sólida, transformada en el medio, que no es el fin, para una nueva época de desarrollo en la Nación.

Mantendré al país en el curso de la disciplina financiera; de eso, no les queda duda; pero lo haré como medio para despertar y promover el nuevo crecimiento de la inflación y con equidad. Eso reclama México. Tenemos la oportunidad inédita de poder alcanzarlo.

Vamos a conseguir una nueva era de fortaleza para la Nación y de bienestar para el pueblo, porque en verdad está la decisión y la potencia transformadora.

Por eso, la nueva era de poder económico, está por ser detenida. Tiene a los mexicanos, por espíritu y a la grandeza de México, por horizonte.

IVVA ZEXYSEI

Actividades Académicas:

Prof en el Icap, 1971. Prof en la Fac. de Ingeniería, UNAM, 1971 - 1972. Investigador en la Univ. de Harvard, EUA, 1974. Prof. en el ITAM, 1976. Prof. en el CEMLA, 1978.

Libros publicados:

"Los excedentes del petróleo y la planeación de México", en: Planeación para el desarrollo, México, FCE, 1971. "La inducción en el sistema nacional de planeación en México", en: Aspectos jurídicos de la planeación en México. México, Porrúa, 1981. Autor de varios artículos.

Academias, asociaciones y sociedades:

Colegio Nacional de Economistas.

Serie Cuadernos de Divulgación Ideológica, editada e impresa en los talleres gráficos de la Preparatoria Tres de la U.A.N.L.

Cuadernos de Divulgación Ideológica.



PREPARATORIA TRES

Universidad Autónoma de Nuevo León

ING. GREGORIO FARIAS LONGORIA

Rector

ING. LORENZO VELA PEÑA

Secretario General

Ing. Juan E. Moya Barbosa

Director
